

# 陰核派・活動報告

## 笠井潔 『テロルの現象学』 第一回読書会

陰核派 危険思想研究会としての初の読書会を開催した。8月13日の午後

19時半に集合し、付近の赤瀬川原平邸を見学した後、会場となる私の自宅へ向かった。当日は会場参加8名、オンライン参加4名の計12名の参加者が集まった。参加者過少の不安もあり、想像より多くの人が来てくれたことには胸を撫で下ろした。今後の参加も期待したい。

題材は笠井潔『テロルの現象学』。読書会の形式は、集まった黙読ののち、話し合うという、いわゆる「合宿形式」で行った。事前に読んでこない参加者が多いことを念頭に置いたものだが、これにはやはり賛否両論あった。正直に言っ

て、私は緊張のあまり内容読解に入りきれず、議論への参加も生半可になってしまった。次回からは方法を工夫しようと思う。以下には参加者の一人、魔神ぶー氏の感想・意見を頂戴した。(仁科夏瑚)



▲赤瀬川原平 仁科夏瑚自宅

### 酔っ払いだよ出射くん!

漫画: 仁科夏瑚



解と、私にとつてのそれが性質を異にしていることに気がついた。多くの参加者はテキストを外在的に読解している(ように思われる)。それに対して私

### 参加者は どう見たか?

八月十三日、所用を済ませた私は徒党陰核派が主催する『テロルの現象学 観念批判序説』の第一回読書会に参加した。笠井潔の著作に触れるのは初めてであり、参加にあたって事前に読み進めることもなかった。議論に先立つ読書パートにおいて、指定された範囲を黙読する時間があったが、参加者相互のやり取りが一切無いために、自室で読んでいるのと大差なく、また読書のスピードには個人差があるという問題もある。人差があるという問題もある。なれば参加者には指定した範囲を予め読んで来てもらった方が

良い。然もなくば数パラグラフ毎に輪読して都度コメントを付す方が良い。議論パートに入って暫く黙って発言に耳を傾けていたところ、多くの参加者にとつての読

解と、私にとつてのそれが性質を異にしていることに気がついた。多くの参加者はテキストを外在的に読解している(ように思われる)。それに対して私は、あくまでもテキストを内容的に読み解きたいのである。書籍の一部を引用して「これは予てより問題になっていっている〇〇と関係がある」だとか「現代における××がその象徴ではないか」とか、そういったことは一時として高いエンタメ性や政治的希求力を有していることであらうが、「読解」にとつて本質的ではない。その本質は複数のセンテンス、パラグラフ間の内部連関構造を観取することにある。実際、此度の読書会においても、異なる二つのセンテンスについて双方の内部連関を指摘したことでテキストへの理解が促進されたという場面があった。

### 「反ワク」美容院に行ってみた!



▲何の変哲もないロードサイド美容院のような外観

髪が伸びてきたので、美容院に行くことにした。会社からの帰路付近にある美容院を見つけたのでネットで予約し、車を走らせて美容院へと向かった。

店に入った瞬間、強烈な違和感を覚えた。閉めたドアに大量の紙が貼られていた。ビル・ゲイツとワクチン産業との繋がりを示す物や、憲法改正のデメリットをやや煽情的に示すものであった。しまったと思った。

何事もなかったかのように、店主と思しき人物(以下「店主」と表記する)が出迎えた。軽くスポーツについての雑談をした後、店主がこう切り出した。「日本がもうすぐ終わるってご存知ですか?」

私は「へえ、そうなんですね」と話を軽く流そうとしたところ、堰を切ったように店主が饒舌に話し出した。有名アイスクリームチェーンのアイスはワクチンが入っていて毒だから食べないほうが良い、ワクチン条約を締結すると国家の主権が脅かされてパндеミックの際に日本が終わる、WHOに対抗するWCHという団体があり、自分たちはその一員である

る、中華人民共和国に対抗している中華連邦という組織があり、中華連邦は日本のために戦っているなどと、典型的な陰謀論とも言わなければならない。反ワクチン派で有名な継ぎ早に仕出した。反ワクチン派で有名な国会議員の名前も話の中に出てきた。私の住むこんな片田舎にも、このような典型的な反ワクチン派がいるのだと内心驚いた一方で、私の頭や顔にハサミやカミソリを当てられることを考えて、正面から反論するのは得策ではなく、素直に話を聞いて泳がせることにした。髪を切ってもらっている間、これは『水曜日のダウンタウン』の解説ではないかと一瞬自分を疑ったが、それにしても店主が乗り気で話すぎていると感じた。

店主に情報源を聞いたところ、インスタグラムであると答えていた。この手の陰謀論はツイッターで入手するものだという先入観を勝手に持っていたが、ツイッターよりはインスタで情報を集めているとのことであった。店主にとって比較的正しいことを言っている議員はいるのかと聞いたところ、県内(市内でも反ワクチン派の主張をすること)で有名な議員の名前を挙げていた。

店主によると、店主自身は悪い政治家をやつていたいというモチベーションで活動しているのという事だった。なお、元々陰謀論めいた怪しい話が好きであるとのことであった。

髪を切り終わった後に店を出たが、水ダウ制作班によるネタバラシはなかった。ただ夕陽が眩しいばかりで、WCHの主張をあしらったのぼりがやるせなくなさびくの横目に帰路に就いた。

なお、美容師としての腕はすごく良く、仕上がった髪型は概ね周囲にも好評だった。政治の話は嫌いだはないが、正直髪を切ってもらっている間は好きな音楽やアニメの話をしたかったと思っているので、今後再訪するかはかなり迷っている。(マゲロノサシミ)

**広告 募集中**

360×628

詳細は陰核派HPもしくはDMまで

**陰核派機関紙 陰進**

編集・事務 募集中!

ツイッターのレスバトルをひらく 炎上のための総合誌

**情況**

2024 Summer

編集: 星野領子

HUNTER HUNTER

38巻発売 & 連載再開記念

Bar

2024年9月15日(日) 17:00~22:00

チャージ1000円+ ドリンク500円~

店長: 775リス (@775ris)

副店長: ふぁくぐい (@fackgui)

イベント: エデン蒲田

マンゴー

Truth Social 日本人コミュニティは新規ユーザーを歓迎しています。

<https://truthsocial.com>

**最前線**

2024年9月号

2024年12月号

2025年3月号

取扱い店舗 検索